

りずむ No.7

令和6年10月23日

箱根町立湯本幼児学園



◎箱根一貫教育の合言葉
『箱根を愛し かしく やさしく たくましく』
◎湯本幼児学園個性化目標
『異年齢保育を生かした園づくり』

10月後半に入りましたが、今年は夏日というワードがまだ聞かれますが、ふと見あげるとカラスウリやあけびなど秋が感じられます。子ども達はスポーツデーを経験し、引き続き高みを目指して挑戦は続いています。子どもの力は無限であり、日々ひたむきに遊びこむ姿に感動をもらっています。

3歳児ぺんぎん組
パウパトのキャラクター
に変身して運動遊び。
最後は肩車をしておに
ぎり山のご褒美を取り
に行きました！



大玉ドッジボール



はーとvsきりん
はーとvsお父さん



スポーツの秋 「スポーツデー」



「私たち、リレー、はやいから！」
さすが1年生！
かっこよかったよ！ありがとう☆



消防隊出動！
消防車に乗って火を
消しに！（未就園児）



それぞれがヒー
ロー！チーム決
めは子ども達。
勝っても負けて
も次がある！



メンテナンスデー(9/26)
45Lのビニール袋 80 個分の草や木
を刈っていただき、きれいになった園
庭でスポーツデーが開催されました。
保護者の皆様、ありがとうございます。



4 歳児きりん組
出来ることが増えたき
りん組。親子で運動遊び
にチャレンジしました。

5 歳児はーと組
大好きな絵本・の主人公わ
んぱくだんになりきり様々
な難関を今まで挑戦して
きた力で乗り越えました。

読書の秋

子ども達は絵本が大好き！お話の世界にぐっと入って楽しめます。創造性が豊かな子どもに育っています。湯本小元校長・西田先生がいらして楽しい読み聞かせをしてくださっています。子どもは様々な人の読み聞かせに触れ、心を耕していきます。保護者の皆様も読み聞かせにご参加くださると嬉しいです。



マリーゴールドで染めた
マリゴで心を一つに！



食欲の秋

給食試食会(10/21)
何年かぶりに給食試食会
が行われました。お子さんの
食べている様子を見た後は
給食の試食！メニューはご
はん、おととがんと、ミモザ
サラダ、大根の味噌汁、オレ
ンジでした。

